



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico

08/10/2022

LEGISLATIVO



## Ejército legislador: así se diseñó la reforma para militarizar la Guardia Nacional

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) fue la fuente original de la reforma que se aprobó en el Congreso para militarizar la Guardia Nacional, dicen documentos extraídos por el colectivo Guacamaya. El Ejército presentó sus planes a la Secretaría de Gobernación y a la Consejería Jurídica de Presidencia; en oficio fechado el 1 de julio a Lenia Batres, consejera Adjunta de Legislación y Estudios Normativos, se expone que el “Plan A”, consistía en una reforma constitucional. El “Plan B” eran cambios a leyes secundarias.

Al final, el presidente Andrés Manuel López Obrador apostó por el “Plan B”, ante la faltada apoyo que se preveía en el Congreso para formar una mayoría calificada.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=271833&relacion=&tipo=Noticias&categoria=1>